

# Antrag Nr. 20-O-02-0045 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

---

## Betreff:

Reduzierung des Pendlerverkehrs aus dem Taunus (Grüne)

## Antragstext:

### Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, nach der Ablehnung der City-Bahn durch den Bürgerentscheid, alles an Alternativen zu prüfen um den Pendlerverkehr, der aus dem Taunus kommend, durch das Westend fließt, deutlich zu verringern.

1. Reaktivierung der Aartalbahn
2. Pfortnerampel
3. City-Maut

## Begründung:

Im Westend wurden von allen Stadtteilen, prozentual, die meisten Ja-Stimmen zur City-Bahn abgegeben, weil die Verkehrsbelastung durch Pendler hier am höchsten ist. Nur ein schienengebundenes Verkehrssystem kann hier zukunftsweisend Abhilfe schaffen. Deshalb erscheint die Reaktivierung der Aartalbahn jetzt am vielversprechendsten.

Wiesbaden, 17.11.2020